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ATA PRELIMINAR DA QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO 

FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE 

VALORIZAÇÃO  DOS  PROFISSIONAIS  DA  EDUCAÇÃO  –  CACS-FUNDEB  

No vigésimo sétimo dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às 10:00h, o Conselho 1 

Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 2 

Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação – CACS-FUNDEB reuniu-se 3 

ordinariamente, por meio remoto na plataforma "Google Meet", sob a presidência do sr. Rodrigo 4 

Daniel Casemiro, para tratar da seguinte pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior; 2. Análise 5 

da Prestação de Contas dos recursos do FUNDEB, relativa ao mês de abril de 2025; e 3. Informes e 6 

outros assuntos. Em vista que no horário previamente agendado não foi obtido o quórum mínimo 7 

para a instalação da sessão plenária, em conformidade com os termos do art. 9º, §1ª do Regimento 8 

Interno, o sr. Presidente Rodrigo declarou instaurada a quinquagésima terceira sessão plenária do 9 

Colegiado, trinta e três minutos após o horário marcado para a primeira convocação, com a presença 10 

dos seguintes conselheiros: Alexandre Gasparino Cardoso, Carla Giovanna Silva Parucci, José 11 

Cavalcante da Silva Ferreira, Jussara Almeida Bezerra, Marília Gabriela de Oliveira, Mônica 12 

Stevanato Santos, Rodrigo Daniel Casemiro, Rosemeire Caravanti Silva e Rosemeire Gomes dos 13 

Santos Jangrossi; o convidado sr. Cláudio Gonçalves – Contador da Secretaria da Fazenda, além do 14 

sr. Carlos Henrique Rangon Antunes – Encarregado do Serviço de Apoio Administrativo aos 15 

Conselhos Municipais e Secretário da reunião. Após a verificação do quórum necessário para a 16 

instalação da sessão plenária em segunda chamada, o sr. Presidente Rodrigo saudou os presentes, 17 

agradecendo a presença de todos. Na sequência, solicitou a leitura da pauta do dia. Passando para 18 

o “item 1” da pauta; o sr. Carlos realizou a leitura da ata preliminar da quinquagésima segunda 19 

sessão plenária do CACS-FUNDEB. Não houve manifestações de acréscimos, supressões ou 20 

destaques. Na sequência, foi aberta a votação para aprovação da referida ata. Passando para o “item 21 

2” da pauta; o sr. Presidente Rodrigo informou ao colegiado que foi recebida a Prestação de Contas 22 

dos Recursos do FUNDEB, relativa ao acumulado no ano até abril de 2025, fechando desta forma 23 

a prestação de contas do 2º bimestre do exercício fiscal de 2025, conforme documentos que foram 24 

enviados aos membros junto com convocação desta plenária. Ele então repassou os valores 25 

apresentados pela Secretaria da Fazenda, detalhando que, no acumulado do ano, até 30/04/2025, em 26 

relação às parcelas do FUNDEB, foi repassado ao município o montante de R$ 205.934.012,19 27 

(duzentos e cinco milhões, novecentos e trinta e quatro mil, doze reais e dezenove centavos). Esse 28 

valor, ou seus residuais, quando aplicados, resultaram em ingressos na ordem de R$ 547.933,06 29 

(quinhentos e quarenta e sete mil, novecentos e trinta e três reais e seis centavos), ainda houve o 30 

repasse de R$ 1.666.954,99 (um milhão, seiscentos e sessenta e seis mil, novecentos e cinquenta e 31 

quatro reais e noventa e nove centavos), referentes à Complementação VAAR, que aplicados, 32 

renderam um total de R$ 62.104,89 (sessenta e dois mil, cento e quatro reais e oitenta e nove 33 

centavos). O ingresso, excluindo as receitas VAAR, até 30/04/2025 foi de R$ 206.481.945,25 34 

(duzentos e seis milhões, quatrocentos e oitenta e um mil, novecentos e quarenta e cinco reais e 35 

vinte e cinco centavos), o que implicaria, em uma aplicação obrigatória mínima de R$ 36 

144.537.361,68 (cento e quarenta e quatro milhões, quinhentos e trinta e sete mil, trezentos e 37 

sessenta e um reais e sessenta e oito centavos) com Profissionais da Educação. Constatou-se que, 38 

durante o período, foi efetivamente pago aos Profissionais da Educação o total de R$ 39 
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131.811.617,66 (cento e trinta e um milhões, oitocentos e onze mil, seiscentos e dezessete reais e 40 

sessenta e seis centavos), desconsiderando a receita proveniente da complementação VAAR, esse 41 

valor aplicado representou 63,84% da receita. O sr. Presidente Rodrigo ressaltou que o cálculo final 42 

da aplicação obrigatória mínima de 70% é determinado no fechamento do exercício, sendo 43 

necessário acompanhamento deste número por parte do colegiado ao longo do ano. Ele ainda 44 

informou que houve uma aplicação em outras despesas no valor total de R$ 49.561.258,69 (quarenta 45 

e nove milhões, quinhentos e sessenta e um mil, duzentos e cinquenta e oito reais e sessenta e nove 46 

centavos). Constatou-se ainda que R$ 1.585.865,46 (um milhão, quinhentos e oitenta e cinco mil, 47 

oitocentos e sessenta e cinco reais e quarenta e seis centavos) provenientes da Complementação 48 

VAAR foram utilizados. Desta forma, o saldo bancário disponível na conta do FUNDEB, em 49 

30/04/2025, era de R$ 25.252.263,32 (vinte e cinco milhões, duzentos e cinquenta e dois mil, 50 

duzentos e sessenta e três reais e trinta e dois centavos). Ainda foram identificadas despesas com 51 

Restos a Pagar do Exercício de 2024 na ordem de R$ 16.382.898,31 (dezesseis milhões, trezentos e 52 

oitenta e dois mil, oitocentos e noventa e oito reais e trinta e um centavos). Além disso, utilizou-se 53 

R$ 12.796.142,55 (doze milhões, setecentos e noventa e seis mil, cento e quarenta e dois reais e 54 

cinquenta e cinco centavos) para pagamento de despesas com recurso do exercício anterior. 55 

Finalizada a apresentação da Prestação de Contas, o sr. Presidente Rodrigo abriu para dúvidas e 56 

questionamentos dos membros. Não havendo manifestações do pleno, foi realizada a votação sobre 57 

a regularidade da prestação de contas apresentada pela Secretaria da Fazenda referente ao 58 

acumulado do ano até 30/04/2025. O sr. Carlos reiterou aos conselheiros que todos os extratos 59 

bancários, bem como os documentos relativos aos pagamentos efetuados, permanecem disponíveis 60 

para consulta, a qualquer tempo, na Secretaria de Educação. Informou, ainda, que os documentos 61 

que demandam assinatura dos conselheiros também se encontram à disposição, e que todos podem 62 

procurá-lo diretamente para tratativas relacionadas a essas assinaturas. Passando para o “item 3” 63 

da pauta; o sr. Carlos registrou a divulgação, por parte da Prefeitura, do programa “A Voz da Gente 64 

– Cidade pra Frente”, canal digital de consulta pública destinado à coleta de contribuições da 65 

população para subsidiar a elaboração do Plano Plurianual (PPA) 2026–2029. Ele ressaltou a 66 

importância da iniciativa, socializou o link de acesso à plataforma com os conselheiros e solicitou 67 

o apoio na disseminação da consulta junto à comunidade. O sr. Presidente Rodrigo reforçou a 68 

importância da participação popular na consulta pública, destacando que se trata de uma 69 

oportunidade legítima para que a população contribua com sugestões, prioridades e propostas para 70 

o PPA 2026–2029. Ele enfatizou a relevância do engajamento dos conselheiros na divulgação da 71 

plataforma, incentivando a ampla participação da comunidade. Após, o sr. Carlos relembrou aos 72 

membros do conselho que a próxima reunião está agendada para dia 24 de junho p.f. Diante da 73 

exaustão da pauta, o sr. Presidente Rodrigo agradeceu a participação de todos e, pontualmente às 74 

10:58, deu por encerrada a quinquagésima terceira sessão plenária do CACS-FUNDEB. Encerrada 75 

a reunião, eu, Carlos Henrique Rangon Antunes, secretário da reunião, lavrei a presente ata que após 76 

minuciosa apreciação, será assinada eletronicamente pelos presentes, selando assim o registro dos 77 

trabalhos realizados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  78 

DELIBERAÇÕES: O colegiado deliberou: a) por unanimidade pela aprovação da ata da 79 

quinquagésima segunda reunião do CACS-FUNDEB; e b) por unanimidade pela aprovação da 80 

prestação de contas dos recursos FUNDEB repassados ao município, sendo apurado por este 81 

Colegiado que esses recursos aplicados no período de 01/01/2025 até 30/04/2025 estão em acordo 82 



     
  

 

 

MUNI C ÍP I O  DE  S ÃO BE RNARDO DO CAM PO  

SECRETARI A DE E DUCAÇÃO  

  CACS-F UNDEB  

 
3 | P á g i n a  

com o fundamento do artigo 212-A da CF, sendo assim, o CACS-FUNDEB constatou a regularidade 83 

nas contas e emitiu este parecer amparado nos termos do artigo 31, parágrafo único da Lei Federal 84 

nº 14.113, de 25 de dezembro de 2020, e da Lei Municipal nº 6.959, de 18 de março de 2021. - - - -  85 

Carlos Henrique Rangon Antunes 

Secretário da Reunião 

Rodrigo Daniel Casemiro 

Presidente 

CACS-FUNDEB 
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